

نورة طاع الله

Design by Cookie Anwar



البطلة والدجاجة

نورة طاع الله

نوع العمل : قصة قصيرة

الكاتبة :نورة طاع الله

تصميم الغلاف :كوكي أنور

تعبئة وتنسيق : عزه كمال

هذا العمل تم تحت إشراف فريق

كيان اللارواية للنشر الإلكتروني

لينك الجروب

جروب اللارواية

لينك البيدج

الارواية للنشر الإلكتروني

إن تم تحميل هذا العمل من موقع آخر أو مكان آخر فيعد إنتهاكا لحقوقنا وسرقة أعمالنا وسرقة
حق المؤلف

سادن والبطة

هيا نقرأ الكتاب باللغة العربية

هل تعلم يا بني من هي البطة؟

البطة صديقة الماء والطيور

البطة هي طائر صغير يعيش في الماء وعلى الأرض. لها ريش يساعدها على الطيران والسباحة، ولها منقار مسطح يساعدها في البحث عن الطعام.

البطة لها ريش ناعم ومتين، ويقيها من البرد والماء والأرجل قصيرة ومزودة بغشاء بين أصابعها يساعدها على السباحة والمنقار مسطح وعريض، يستخدم لجمع الطعام من الماء والطين.

تعيش البطة في الأماكن التي يوجد بها ماء
مثل البحيرات، الأنهار، والمسـتقعات
وتحب العيش في مجموعات لأنها تشعر
بالأمان مع البط الآخر.

البطة تأكل النباتات المائية والحشرات
الصغيرة وأحياناً السمك الصغير والبطة
تستخدم منقارها لتفتتـر الماء والعثـور على
الطعام.

تمشي على الأرض و أرجلها القصيرة
تساعدها على المشي بسهولة وتسبح في
الماء بأغشية الأرجل تجعلها سباحة
ماهرة.

تطير في السماء رغم وزنها، يمكن للبطة
الطيران لمسافات طويلة.

البيض يفقس ليخرج منه صغار البط، وهم
يسمى كتاكيت.

الكتاكيت صغيرة وطرية، ويكون لونها
أصفر غالبًا.

تعلم الكتاكيت السباحة والطيران مع
مرور الوقت.

البطة تصدر صوتًا يسمى "التَّقَق" أو
"الكَوَاك" وهذا الصوت تستخدمه للتواصل
مع البط الآخر، وللتحذير من الخطر.

البطة تستطيع الطيران والسباحة معًا
وريشها يمنع الماء من التبلل، لذلك تبقى
جافة حتى أثناء السباحة.

بعض البط يهاجر لمسافات طويلة بحثًا عن
الطقس الدافئ في الشتاء.

هناك العديد من أنواع البط، وبعضها يعيش
في المدن، وبعضها يعيش في البرية.
أشهرها البطّة العادية التي نراها في
البحيرات والحدائق والبطّة المغردة صوتهما
جميل وتعرف بصوتهما العالي والبط البري
يعيش في الغابات والأنهار البعيدة.

البطّة تتحمل البرد لأنها تغطي جسمها
بريش كثيف وتحت الريش يوجد دهون
صغيرة تساعدها على البقاء دافئة أثناء
السباحة في الماء البارد.

تبني البطّة عشها من القش والأعشاب
وتضع فيه البيض وتحميه حتى يفقس،

وبعض البط يضع البيض على ضفاف البحيرات أو الأشجار القريبة من الماء.

البطة صديقة للإنسان و كثير من الناس يحبون إطعام البط في الحدائق والبحيرات.

لكن يجب إعطاؤها الطعام الصحي مثل الحبوب بدل الخبز، لأن الخبز يمكن أن يضر صحتها.

البطة تحب اللعب في الماء والقفز والغوص وأحياناً تسبح بسرعة لتلعب مع البط الأخرى أو للهروب من الخطر.

البطة تستطيع النوم وهي تطفو على الماء وبعض البط يهاجر كل سنة لمسافات طويلة للبحث عن مكان دافئ.

والبطة تتعرف على صغارها بصوتهم.

هذه هي البطة يا بني



هيا نقرأ الكتاب باللغة الإنجليزية

Do you know, my son, what a duck is?

The duck is a friend of water and birds.

The duck is a small bird that lives in water and on land. It has feathers that help it fly and swim, and a flat beak that helps It find food.

The duck has soft, durable feathers that protect it from the cold and water. Its short legs have webbing between its toes that helps it swim, and its flat, wide beak is used to collect food from the water and mud.

The duck lives in places where there is water, such as lakes, rivers, and marshes, and it likes to live in groups because it feels safe with other ducks.

The duck eats aquatic plants, small insects, and sometimes small fish. It uses its beak to filter the water and find food.

It walks on land, and its short legs help it walk easily. It swims in water, and the webbing between its legs makes it a skilled swimmer.

Despite its weight, the duck can fly long distances.

The eggs hatch, and ducklings emerge.

Ducklings are small and soft, and are usually yellow.

Ducklings learn to swim and fly over time.

Ducks make a quacking sound, which they use to communicate with other ducks and to warn of danger.

Ducks can fly and swim simultaneously, and their feathers prevent them from

getting wet, so they stay dry even while swimming.

Some ducks migrate long distances in search of warmer weather in winter.

There are many types of ducks; some live in cities, and some live in the wild.

The most common are the common duck, which we see in lakes and parks, and the songbird, known for its beautiful, loud quacking. Wild ducks live in forests and along distant rivers.

Ducks tolerate the cold because they cover their bodies with thick feathers,

and under these feathers is a small amount of fat that helps them stay warm while swimming in cold water.

Ducks build their nests from straw and grasses, lay their eggs in them, and protect them until they hatch. Some ducks lay their eggs on the banks of lakes or in trees near water. Ducks are friendly to humans, and many people enjoy feeding them in parks and lakes.

However, they should be given healthy food like grains instead of bread, as bread can be harmful to their health.

Ducks love to play in the water, jumping, diving, and sometimes swimming fast to play with other ducks or to escape danger.

Ducks can sleep floating on the water, and some ducks migrate long distances every year in search of a warmer place.

Ducks recognize their young by their calls.

سادن والدجاجة

هيا نقرأ الكتاب باللغة العربية

هل تعلم يا بني ما هي الدجاجة؟

الدجاجة هي طائر صغير يعيش مع الإنسان منذ آلاف السنين. الدجاجة تنتج البيض الذي نأكله، ولحمها مفيد أيضاً. تعيش الدجاجة في المزارع وتحب الركض والقفز على الأرض.

أجزاء جسم الدجاجة هو الرأس وتوجد عليه العيون، والمنقار، و"الحممة الصغيرة الحمراء فوق الرأس.

والعينان تساعد الدجاجة على الرؤية جيداً من بعيد والمنقار تستخدمه لأكل الحبوب

والحشرات والأجنحة تساعدها على التوازن والقفز، لكنها لا تطير لمسافات طويلة والقدمان قوية ومزودة بمخالب تساعدها على الحفر في التراب والركض، والذيل يساعدها على التوازن أثناء الحركة.

الدجاجة تحب أن تأكل الحبوب مثل الذرة والقمح والخضار والفواكه الصغيرة والحشرات أو الديدان الصغيرة

الدجاجة تحب العيش في حظيرة صغيرة تحميها من الطيور المفترسة وعندما تشعر بالخطر، تهرب بسرعة وتهبط على الأرض أو تختبئ.

الدجاجة تحب الاستلقاء تحت الشمس لتدفئة جسمها.

الدجاجة تضع البيض بعد أن تصبح كبيرة بما يكفي (حوالي 5-6 أشهر) ويمكن للدجاجة أن تبيض يوميًا تقريبًا، وأحيانًا كل يومين.

البيض يمكن أن يتحول إلى كتاكيت إذا فقسته الدجاجة وحضنته لمدة 21 يومًا.

أنواع الدجاج يا بني دجاج البياض يبيض الكثير من البيض ودجاج اللحم يستخدم للحم وليس للبيض بشكل رئيسي ودجاج الزينة له ألوان جميلة ويعيش في الحدائق كحيوان أليف.

الدجاجة تملك ذاكرة جيدة ويمكنها تمييز وجوه الأشخاص والحيوانات.

يمكن للدجاجة أن تصدر أصواتًا مختلفة للتعبير عن الخوف أو السعادة.

الدجاج يحب الاستكشاف، لذلك ترى الدجاجات تمشي في كل مكان للبحث عن الطعام.

عندما تتزوج الدجاجة من الديك، يمكن أن يُخصَّب البيض والدجاجة تحضن البيض لمدة 21 يومًا تقريبًا حتى يفقس الكتاكيت.

الكتاكيت صغيرة ولطيفة، وتستطيع المشي والبحث عن الطعام بعد ساعات من الفقس.

يوم الدجاجة مليء بالحركة والنشاط في الصباح تستيقظ وتبدأ بالبحث عن الطعام والحبوب وفي النهار تمشي وتقفز على الأرض وتتنقل مع الدجاجات الأخرى وفي المساء تعود إلى الحظيرة لتنام بأمان.

الدجاجة تصدر صوتًا يسمى القرقرة: "قَر قَر قَر" وعندما تبيض، تقول الدجاجة صوتًا مميزًا يشبه "كوكو".

الدجاجة تستخدم الأصوات للتواصل مع باقي الدجاج وللتنبية عند وجود خطر.

فوائد الدجاجة للإنسان البيض فهو مصدر غني بالبروتين والفيتامينات واللحم غني بالبروتين ويستخدم في الطعام والريش يستخدم في صناعة الوسائد وأحيانًا الزينة.

لرعاية الدجاجة يا صغيري أعطها طعامًا
صحيًا ومتوازنًا ووفر لها ماء نظيف
يوميًا، واحمها من الطيور المفترسة والبرد
القارس.

اجعل لها مكانًا مريحًا للنوم والبيض.

الدجاجة تستطيع أن تتعلم الحيل البسيطة
إذا دربتها مثل البحث عن الطعام أو اتباع
الشخص ولديها عيان على جانبي الرأس،
لذلك تستطيع رؤية ما يحدث حولها بدون
أن تدير رأسها كثيرًا.

الدجاجة تحب الاستحمام في التراب؛ هذا
يساعدها على التخلص من الحشرات.

هيا نقرأ الكتاب باللغة الإنجليزية

Do you know what a chicken is, my son?

A chicken is a small bird that has lived with humans for thousands of years.

Chickens produce eggs that we eat, and their meat is also beneficial. Chickens live on farms and love to run and jump on the ground. The main parts of a chicken's body are its head, which contains the eyes, its beak, and the small red wattle on top of the head. The eyes help the chicken see well from a distance, the beak is used to eat grains

and insects, the wings help it balance and jump (though it cannot fly long distances), the feet are strong and equipped with claws that help it dig in the dirt and run, and the tail helps it maintain balance while moving.

Chickens like to eat grains such as corn and wheat, as well as vegetables, small fruits, insects, and small worms.

Chickens like to live in a small coop that protects them from predators, and when they sense danger, they quickly escape and land on the ground or hide.

Chickens like to bask in the sun to warm their bodies. A hen begins laying eggs when she is old enough (around 5-6 months old), and she can lay an egg almost every day, sometimes every other day. The eggs can hatch into chicks if the hen incubates them for 21 days. There are two main types of chickens: laying hens, which lay many eggs, and meat chickens, which are used for meat. Hens are not primarily used for eggs, and ornamental chickens have

beautiful colors and are kept in gardens as pets.

Chickens have good memories and can recognize the faces of people and animals.

Chickens can make different sounds to express fear or happiness.

Chickens love to explore, so you see them walking around looking for food.

When a hen mates with a rooster, eggs can be fertilized, and the hen incubates them for about 21 days until the chicks hatch.

The chicks are small and cute, and can walk and search for food just hours after hatching. A hen's day is full of movement and activity. In the morning, she wakes up and starts looking for food and grain. During the day, she walks and jumps on the ground and moves around with the other hens. In the evening, she returns to the coop to sleep safely.

A hen makes a sound called clucking: "cluck cluck." When she lays an egg, the hen makes a distinctive sound similar to "cuckoo".

Chickens use sounds to communicate with other hens and to warn of danger.

The benefits of chickens to humans include eggs, which are a rich source of protein and vitamins. The meat is rich in protein and used for food, while the feathers are used to make pillows and sometimes for decoration.

To care for your hen, my little one, give her healthy, balanced food and provide her with clean water daily. Protect her from predators and the cold.

Make her a comfortable place to sleep and lay her eggs.

A hen can learn simple tricks if trained, such as foraging for food or following a person. She has two eyes on the sides of her head, so she can see what's happening around her without turning her head much.

A hen loves to bathe in the dirt; this helps her get rid of insects.

This is a duck, my son.